

**Artikel vom 15.01.2022**

Nach Coronapause 2021

## Christbaumspendenaktion 2022 wieder sehr erfolgreich gelaufen



Die Christbaumsammler der JU Denkendorf in 2022

Nach einjähriger Unterbrechung wurden am vergangenen Samstag von unserer örtlichen JU im Gemeindegebiet wieder Christbäume gesammelt. Die Bäume wurden in der gemeindlichen Grüngutsammelstelle entsorgt. Der Erlös der Sammlung kommt wie in den Vorjahren dem verunglückten Schüler Simon Pfäffl zu Gute.

Die JU bedankt sich bei allen Spender recht herzlich.